

Sema 2013: Mazda führt vier Konzepte auf

Mazda zeigt sich auf der diesjährigen, nicht für die Öffentlichkeit zugänglichen Tuningshow Sema in Las Vegas (- 8.11.2013) von seiner sportlichsten Seite: Als Hommage an die lange Motorsporttradition präsentiert der japanische Automobilhersteller jeweils zwei besonders dynamische Varianten des Mazda3 und Mazda6 als Konzeptfahrzeuge für den US-amerikanischen Markt.

Inspiziert vom Clubsport zieren graue, schwarze und rote Rallyestreifen sowohl den Mazda Club Sport 3 Concept als auch den Mazda Club Sport 6 Concept. Die pfeilförmigen Motive an Seite und Stoßstange verleihen beiden Studien bereits im Stand eine gewisse Dynamik. Ein Aerodynamik-Kit aus schwarz abgesetzten Front-, Seiten- und Heckdiffusor sowie einem Heckspoiler, eine Brembo-Hochleistungsbremsanlage und schwarze 20-Zoll-Felgen unterstreichen den sportlichen Auftritt.

Das schwarze Dach bildet beim 6er den Kontrast zur grauen Außenlackierung. Unter der Motorhaube der Limousine arbeitet der 2,2 Liter große Skyactiv-D-Dieselmotor, mit dem der Mazda6 in diesem Jahr auch die Grand-Am-GX-Meisterschaft bestritten und dominiert hat. Der 129 kW / 175 PS starke Selbstzünder wird 2014 auch in den USA eingeführt.

Das weiße Club Sport 3 Concept wartet dagegen mit auffälliger Lackierung auf: Neben den Rallyepfeilen ziehen sich silberne Linien von den Radkästen bis zu den C-Säulen, im Stile klassischer Startnummern prangt auf der Tür die „3“. Im Interieur dominieren rotes Leder an Türverkleidung, Mittelkonsole und Sitzen sowie schwarzes Leder an Lenkrad und Armlehne. Für Vortrieb sorgt ein 2,5-Liter-Skyactiv-Benziner.

Beim feuerroten Vector3 Concept betonen unterschiedlich dunkle Schattierungen betonen die Sicken und die Linienführung des Viertürers. Dazu kommen Hochleistungsreifen von Yokohama auf 19-Zoll-Felgen von Rays, Brembo-Bremsen und Sportfahrwerk nicht fehlen.

Auch der Ceramic 6 Concept wartet mit einem unkonventionellen Exterieur auf: Im Stile von Couture-Kleidern und fließenden Stoffe überziehen zarte, silberfarbene Streifen gleichmäßig die weiße Mittelklasselimousine. Der Innenraum ist mit hochwertigem, weichem Leder, eleganten Ziernähten und ineinander überlaufenden Webmustern ebenfalls modisch eingekleidet.

Schwarzes Leder an Lenkrad, Handbremse und Mittelkonsole bildet den perfekten Kontrast zu den weißen Sitzen und der Armlehne. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mazda Club Sport 3 Concept.



Mazda Club Sport 3 Concept.



Mazda Club Sport 6 Concept.



Mazda Club Sport 6 Concept.



Mazda Vector 3.



Mazda Vector 3.



Mazda Ceramic 6.



Mazda Ceramic 6.